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  本日の例会  

北中ガバナー公式訪問 
 ＲＩ第 2640 地区ガバナー 北中登一様、ガバナー

補佐 髙橋重明様、副代表幹事 岡田正一様 
 次の例会  9 月 12 日（水） 
自己紹介 
                 塩﨑 憲会員 
 先週の例会記録   8月 29 日（水） 
◇卓話 髙橋ガバナー補佐をお招きして ～クラブ

協議会～ ゲスト 大阪金剛ＲＣ 髙橋重明様 
◇ビジター ございません 
◇出席報告  
（会員数 17 名、出席免除会員 4 名） 

 本日出席(8/29)  12 名 70.59% 
 先々週出席(8/8) 13 名 100.00% 
◇S.A.A. （代行；主井知子） 
[ニコニコ箱]髙橋重明様（ガバナー補佐）宜しくお願

い致します。中筋正浩君 乾 昌彰君 髙橋ガバナ

ー補佐をお迎えしての喜び。利光慎二君 髙橋ガバ

ナー補佐様、本日はお忙しい中ご苦労様でございま

す。よろしくお願い致します。竿本秀雄君 中筋正

浩君 中井秀行君 写真の御礼。主井知子君 ＳＡ

Ａ代行の喜び。 
[ﾊｯﾋﾟｰﾌｧﾐﾘｰ BOX]中筋正浩君 次女郁美、ようやく

就職が決まりました。利光慎二君 先週の夜間例会

欠席のお詫び。主井知子君 塩﨑会員の歓迎会、と

ても楽しく充実した時間でした。 
 

☆彡次週は北中ガバナー公式訪問です。会員並びにご家

族皆様のご参加をお願い申し上げます。 

 

 

＊会長挨拶＊        会長  中筋正浩 
皆様こんにちは。高橋ガバナー補佐ようこそいら

っしゃいました。プッタワン君ようこそ、本日も

よろしくお願いします。さて、本日は高橋ガバナ

ー補佐をお迎えしての例会でクラブ協議会を行う

こととなりました。私が 7 月に会長に就任して、

初心を皆様に披露してから随分たくさんのお力添

えや、アドバイスを受け、現在にいたっておりま

す。ともすれば、くじけそうになる私を支えて下

さるメンバーの皆様には日々感謝しております。

本日のクラブ協議会においても、少ないメンバー

でも頑張ればできる！という意気込みを持って各

委員長には短い時間ではありますが発表をよろし

くお願いいたします。高橋ガバナー補佐におかれ

ましても、クラブ協議会を通して色々なアドバイ

スを頂ければ、今後のクラブの参考にしてメンバ

ー全員が頑張って行きたいと存じます。では、本

日の例会を楽しんで参りましょう。ありがとうご

ざいました。 

＊幹事報告＊        幹事  利光慎二 
左記の通り地区大会並びに記念ゴルフ大会の案内

が参りましたので回覧させて頂きます。奮ってご

参加のほどお願い致します。※詳しい日程はパン

フレットをご参照下さい。本日はクラブ協議会を

開催致します。お手元にクラブ概要・予算書・事

業計画書をファイルに綴じてお配りしています。

例会時間を 10 分延長させて頂き、クラブ協議会の

後、髙橋ガバナー補佐より総評を頂きたいと思い

ます。皆様どうぞよろしくお願い致します。先週

は塩﨑会員の歓迎例会に欠席し申し訳ございませ

んでした。改めてご入会を御祝申し上げます。 

 

例会日 毎水曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

例会場 和歌山市中 639-6 

ラヴィーナ和歌山 ℡073-454-0010 

事務局 〒640-8156 和歌山市七番丁 26-1 

    ﾀﾞｲﾜﾛｲﾈｯﾄﾎﾃﾙ和歌山 2F TEL・FAX 073-432-1654 

会長 中筋正浩   幹事 利光慎二 

クラブ会報（広報・ＩＴ）委員長  主井知子 

クラブ会報（広報・ＩＴ）副委員長 乾 昌彰 

 

四つのテスト 

 われわれがものごとを考え、言い、または    １）真実かどうか？   ３）好意と友情を深めるかどうか？ 

 為そうとする場合は、これに照合してから    ２）みんなに公平か？  ４）みんなのためになるかどうか？ 

Re-Construction 
[再構築] 

強い絆で、友愛の輪を広げよう！ 


